

*"Il n'existe pas de difficulté que l'amour ne puisse vaincre, pas de maladie que l'amour ne puisse guérir, pas de porte que l'amour ne puisse ouvrir, pas de ravin que l'amour ne puisse franchir, pas de péché que l'amour ne puisse racheter.*

*Peu importe que le problème soit profond et ancien, la perspective désespérée, l'écheveau embrouillé, la faute grave. Avec juste ce qu'il faut d'amour, tout s'accomplira. Si seulement vous pouviez aimer assez, vous seriez l'être le plus heureux et le plus puissant du monde".*

Emmet Fox

Le mot AMOUR vient d'une vieille racine indo-européenne qui signifie LUMIERE. Ce mot est d'ailleurs à l'origine du mot JOUR.

L'AMOUR est une force, ou une énergie, qui a la capacité d'illuminer notre âme. L'AME OUR c'est la lumière de l'âme.

L'âme est de nature psychique. Elle est formée par la combinaison de notre affectif (le corps astral) et de notre intellect (le corps mental). L'harmonisation de ces deux aspects est la condition sine qua non pour que notre âme resplendisse de lumière et qu'elle soit pénétrée par l'Amour.

Souvent notre vie, au travers de nos expériences passées, nous conditionne à une vision de l'existence où le non-amour est beaucoup plus manifeste que son contraire.

Vivre ici et maintenant l'amour n'est en rien une évidence ou une attitude intérieure facile dans l'état actuel de conscience de la plupart des humains incarnés.

Cette mise en "lumière" de l'âme s'avère être, pour la majorité d'entre nous, un véritable travail qui nous amène à gravir lentement de multiples échelons dans un processus d'avancement souvent laborieux.

Pourtant, c'est grâce à ce profond désir de transformation que nous arriverons un jour sur le chemin qui va de l'amour humain à L'AMOUR DIVIN.